

Reporte de Coyuntura

28 de enero del 2020

Argentina

Covid-19 Casos: 1,885,210 Covid-19 Muertes: 47,253

Alberto Fernández en el Foro Económico Mundial de Davos 2021: "No hay más lugar para ajustes irresponsables"

El presidente Alberto Fernández participó mediante una videoconferencia desde la Residencia de Olivos en el plenario del Foro Económico Mundial de Davos 2021 y brindó un discurso donde destacó la importancia de trabajar de forma unida, de poner la prioridad en "los más vulnerables" ya que "no hay más lugar para ajustes irresponsables". En ese sentido, habló de la necesidad de tomar un rol activo porque "de esta pandemia debe nacer un mundo mejor". El presidente aseguró que el acuerdo que se está negociando con el FMI "incorporará nuevas perspectivas macroeconómicas y un entendimiento común de las necesidades de la economía local". Fernández negó que traiga aparejado un ajuste, esos que "perjudican la credibilidad de los dirigentes como de los que otorgan asistencias irreales"

y adelantó que el texto se presentará en el Congreso para su aprobación, a diferencia del acuerdo firmado durante el macrismo.

El jefe de Estado habló del endeudamiento "tóxico e irresponsable" que tuvo que atravesar la Argentina en los últimos años, y ponderó el avance en el canje de deuda del Ministerio de Economía en 2020, con Martín Guzmán a la cabeza. "Alcanzamos una reestructuración de la deuda con acreedores privados con un nivel de aceptación superior al 99 por ciento", resaltó. En la misma línea, contó que "el diálogo con el FMI está en marcha" y que hasta el momento "ha sido muy constructivo". "Recibimos innumerables apoyos de los miembros del G20 y la comunidad internacional", afirmó. https://www.pagina12.com.ar/320259-alberto-fernandez-en-el-foro-economico-mundial-de-davos-2021

Bolivia

Covid-19 Casos: 205,208 Covid-19 Muertes: 10,105

Bolivia confirma que recibirá el 28 de enero primer lote de vacunas Sputnik V

El Gobierno de Bolivia confirmó que recibirá el 28 de enero el primer lote de la vacuna rusa contra el COVID-19, Sputnik V, comprado al laboratorio ruso Gamaleya.

Ese lote, de 6.000 dosis según anuncios previos, es parte de una compra de 5,2 millones de dosis que el Gobierno boliviano de Luis Arce concretó a fines de diciembre para combatir la pandemia de COVID-19.

El comunicado oficial destacó que Bolivia se convertirá en el segundo país de la región sudamericana, después de Argentina, que utiliza la vacuna Sputnik V como recurso de lanzamiento de su campaña final contra la enfermedad causada por el nuevo coronavirus.

La Cancillería precisó que las vacunas serán transportadas en un avión Airbus de Argentina desde el Aeropuerto Internacional Sheremétievo, de Moscú, hasta Buenos Aires, donde el cargamento destinado a Bolivia será traspasado a una nave de la aerolínea estatal BoA, con destino a La Paz. https://mundo.sputniknews.com/america-latina/202101271094252279-bolivia-confirma-que-recibira-el-28-de-enero-primer-lote-de-vacunas-sputnik-v/

Brasil

Covid-19 Casos: 8,933,356 Covid-19 Muertes: 218,878

Rescatan a 110 personas de la esclavitud en Brasil, en donde se ha disparado la "servidumbre por deudas"

"Ocurrieron rescates en todas las cinco regiones del país, en las más diversas actividades y el perfil de los rescatados es lo más variado posible", señaló el subsecretario de Inspección de Trabajo del Ministerio de Economía, Romulo Machado e Silva. Asimismo, durante los operativos realizados en 23 de los 27 estados brasileños fueron identificados otras 486 personas que no contaban con el debido registro de trabajo y tendrán ahora asistencia jurídica y orientación de derechos para que tengan sus contratos formalizados.

La operación Rescate cuenta con cerca de 500 profesionales, entre ellos agentes de seguridad, policías y fiscales. El primer balance del año sobre personas rescatadas en condiciones análogas a la esclavitud coincide con la celebración del Día Nacional de Combate al Trabajo Esclavo en Brasil, instituido hace doce años en el país tras el asesinato de un grupo de fiscales cuando ejercían su labor.

https://www.dw.com/es/rescatan-a-110-personas-de-la-esclavitud-en-brasil-en-donde-se-ha-disparado-la-servidumbre-por-deudas/a-56375145

Chile

Covid-19 Casos: 709,888 Covid-19 Muertes: 18,040

Vacuna COVID en Chile: calendario de vacunación de febrero del Ministerio de Salud

Finalmente desde este miércoles 3 de febrero se iniciará el proceso de vacionación contra el Covid-19, según anunció esta mañana el Gobierno. La situación surge luego de la llegada de 1,9 millones de dosis de la vacuna

del laboratorio SinoVac.

De acuerdo a la información oficial, la inoculación se iniciará con el personal de Salud, de Sename, de residencias sanitarias y los residentes de ELEAMs. Junto a ellos, adultos mayores de 85 años que serán convocados por separado en distintas jornadas.

A partir del lunes 8 de febrero, se vacunará al personal crítico del Estado, el personal esencial de atención a la ciudadanía, el de farmacias y laboratorios y el personal de fuerzas de orden y fuerzas armadas desplegadas.

En paralelo se continuará con la inoculación de adultos mayores de entre 71 y 84 años, convocados por día: lunes 8 de febrero a los de 81 a 84 años; martes 9 a los de 78 a 80 años; el miércoles 10 a los de 75 a 77 años; el jueves 11 a los de 73 a 74 años; y el viernes 12 a adultos mayores entre 71 y 72 años.

https://chile.as.com/chile/2021/01/28/actualidad/1611842748 882187.html

Colombia

Covid-19 Casos: 2,041,352 Covid-19 Muertes: 52,128

Colombia, uno de los países que peor manejo le ha dado a la pandemia asegura estudio

Según un estudio realizado por el Instituto Lowy de Sídney, en Australia, posicionó a Colombia, México, Brasil y España entre los diez países que peor han llevado la pandemia. Nueva Zelanda, Vietnam y Taiwán encabezan el ránking de casi cien países y territorios que mejor han gestionado la pandemia de coronavirus. España se encuentra en el puesto 78 y a Colombia, México y Brasil están en las últimas posiciones. El estudio que analizó el trabajo, por parte de los diferentes gobiernos, en la pandemia durante las 36 semanas después de haber llegado a la cifra número 100 de caso confirmado por COVID-19. En esta tabla de posiciones se colocó también a Australia en el octavo puesto, a Reino Unido está en el 66 y a Estados Unidos en el 94, aunque excluye a China ya que, por falta de datos, de acuerdo a información del portal del australiano Instituto Lowy, no han podido acceder a esta información.

Este mismo informe explica que Brasil, que ya lleva más de 220.000

fallecidos por coronavirus, ha sido el país que peor ha manejado la pandemia, seguido de México, con casi 28.000 muertes, Colombia, con 52.523 fallecidos, Irán, con 2.6000 muertes y Estados Unidos, con 425.036 fallecidos.

https://www.infobae.com/america/colombia/2021/01/28/colombia-uno-de-los-paises-que-peor-manejo-le-ha-dado-a-la-pandemia-asegura-estudio/

Costa Rica

Covid-19 Casos: 191,345 Covid-19 Muertes: 2,567

Sala IV responde aprueba acuerdo de adhesión de Costa Rica a la OCDE

La Sala Constitucional se pronunció positivamente sobre la consulta legislativa preceptiva de constitucionalidad referida al proyecto de ley que tiene por objeto aprobar el Acuerdo de Adhesión de Costa Rica a la Organización para la Cooperación y el Desarrollo Económicos (OCDE) y la Convención de la OCDE, expediente legislativo No. 22.187.

El proyecto de ley, presentado por el Poder Ejecutivo a la Asamblea Legislativa el 4 de setiembre de 2020, fue analizado en la Comisión Especial Legislativa creada para conocer proyectos de ley relacionados con el proceso de ingreso a la OCDE, donde recibió su dictamen afirmativo el 29 de setiembre de 2020.

Posteriormente, el 3 de diciembre del mismo año, el proyecto de ley fue aprobado en primer debate por la Asamblea Legislativa, remitiéndose a la Sala Constitucional como parte de la consulta constitucional obligatoria por tratarse de un convenio o tratado internacional.

Los magistrados, en la resolución No. 2021001620, determinaron que el proyecto de ley no presenta ningún vicio o roce de constitucionalidad en su trámite legislativo ni por el fondo. Por lo tanto, pasará a discusión en segundo debate por parte de las y los diputados.

https://www.elpais.cr/2021/01/27/sala-iv-responde-aprueba-acuerdo-de-adhesion-de-costa-rica-a-la-ocde/

Cuba

Covid-19 Casos: **23,439**

Covid-19 Muertes: 204

Candidato vacunal cubano, avanza a fase II de ensayos clínicos

El candidato vacunal anticovid CIGB 66, conocido como Abdala, avanza a fase II de ensayos clínicos, a partir del próximo 1 de febrero en el hospital provincial Saturnino Lora, de Santiago de Cuba, informó este jueves el director del nosocomio a una agencia local de noticias.

Rafael Suárez, director del hospital santiaguero (900 km al sureste de La Habana), en el cual trasnscurrió la fase I de los ensayos clínicos refirió en una entrevista con la Agencia Cubana de Noticias que la nueva etapa del estudio contaría con un aproximado de 800 voluntarios, provenientes de centros laborales y estudiantiles del municipio cabecera, en aras de garantizar mejor control y permanencia en la investigación.

De igual manera, el galeno señaló la ampliación del rango etario de los participantes, entre 19 y 80 años, quienes pueden encontrarse sanos o con patologías compensadas.

https://www.telesurtv.net/news/cuba-vacuna-faseii-ensayos-clinico-20210128-0024.html

Ecuador

Covid-19 Casos: 242,146 Covid-19 Muertes: 14.668

Resultados de elecciones de Ecuador se conocerán el 7 de febrero en conteo rápido

La presidenta del Consejo Nacional Electoral (CNE) de Ecuador, Diana Atamaint, anunció que los resultados del conteo rápido de las elecciones presidenciales del 7 febrero se conocerán alrededor de 20:00 (01: 00 GMT) del propio día de las elecciones. La funcionaria añadió que el CNE garantiza un proceso altamente técnico y confiable para los ciudadanos y organizaciones políticas.

La funcionaria añadió que el CNE garantiza un proceso altamente técnico y

confiable para los ciudadanos y organizaciones políticas.

El conteo rápido se realizará sobre una muestra de 2.425 Juntas Receptoras del Voto (JRV) para conocer los resultados de las elecciones presidenciales.

Según dijo el vocal de la entidad, Luis Verdesoto, el CNE no contratará un organismo externo para realizar el conteo rápido; lo harán sus departamentos técnicos.

Verdesoto añadió que conforme se vayan obteniendo los datos se los irá transmitiendo a los medios de comunicación para su difusión.

https://mundo.sputniknews.com/america-latina/202101271094252321-resultados-de-elecciones-de-ecuador-se-conoceran-el-7-de-febrero-en-conteo-rapido/

El Salvador

Covid-19 Casos: 53,989

Covid-19 Muertes: 1,589

El Salvador, cerca de comicios que se prevé que ganará el partido de Bukele

El Salvador se encuentra a un mes de las elecciones legislativas y municipales, programadas para el 28 de febrero, en las que se prevé que el gran triunfador sea el partido Nuevas Ideas (NI), fundado por un movimiento del presidente Nayib Bukele y liderado por un primo suyo. Nuevas Ideas, cuya tendencia política no está clara, fue la primera alternativa de Bukele para competir en las elecciones presidenciales de 2019, pero su retraso en la inscripción en el Tribunal Supremo Electoral (TSE) y otros problemas lo llevaron a usar como vehículo para llegar al poder a la derechista Gran Alianza por la Unidad Nacional (GANA). NI lleva como principales aspirantes a diputados y a alcaldes a exfuncionarios del Gobierno de Bukele, entre los que se puede mencionar a los exministros de Gobernación y Cultura, Mario Durán y Suecy Callejas, respectivamente.

Durán aspira a ser el próximo alcalde de San Salvador, que actualmente es dirigida por Ernesto Muyshondt de la derechista Alianza Republicana Nacionalista (Arena), y Callejas busca un lugar en el Congreso, el que se prevé sea dominado tras los comicios por el oficialismo.

https://www.swissinfo.ch/spa/el-salvador-elecciones_el-salvador--cerca-de-comicios-que-se-prev%C3%A9-que-ganar%C3%A1-el-partido-de-bukele/46326994

Guatemala

Covid-19 Casos: 155,459 Covid-19 Muertes: 5,486

Médicos de Guatemala exigen vacunas anticovid

Decenas de médicos y trabajadores del área de salud de Guatemala demandaron este miércoles a las autoridades la aplicación de la vacuna contra el Sars-Cov-2, virus causante de la Covid-19, cuya llegada al país aún no tiene fecha confirmada.

De acuerdo a Prensa Comunitaria, una radio local, son los trabajadores del hospital Roosevelt, de la capital, quienes lideran la protesta y exigieron sean aplicadas las vacunas contra la Covid-19 de manera urgente a quienes se encuentran atendiendo la pandemia a nivel nacional debido al alto riesgo en que se encuentran.

Zagreb Zea Aragón, médico del nosocomio, expresó al respecto: "Todos los que estamos dentro de los hospitales públicos, de los hospitales de la red nacional, estamos expuestos de manera directa", durante una conferencia de prensa realizada en las afueras del Hospital Roosevelt.

Pidieron al Ministerio de Salud Pública y Asistencia Social (MSPAS), de Guatemala, que aceleren el proceso de compra de, por lo menos, 3.700 vacunas para todo el personal del hospital, en especial porque trabajan bajo muchos riesgos y recordaron que todas las áreas del hospital se encuentran ocupadas.

https://www.telesurtv.net/news/medicos-guatemala-exigen-vacunas-anticovid-20210128-0007.html

Honduras

Covid-19 Casos: 142,880 Covid-19 Muertes: 3,486

Congreso de Honduras aprueba enmienda para impedir legalización del aborto y el matrimonio igualitario

El congreso de Honduras aprobó el jueves una enmienda constitucional orientada a impedir la legalización del aborto y el matrimonio entre parejas del mismo sexo en el país, al incrementar el número necesario de votos en el parlamento para reformar estas normas.

La Constitución hondureña prohíbe el aborto y el matrimonio igualitario, pero su reforma constitucional era posible con el respaldo de dos tercios de los 128 diputados del Congreso unicameral. Una vez ratificada, se necesitará el voto de tres cuartas partes de los congresistas para aprobar los cambios.

"La legislación establece lo que hemos dado en llamar un candado constitucional, para impedir la legalización del aborto en Honduras en los años venideros", dijo el diputado oficialista y vicepresidente del Congreso, Mario Pérez, durante la sesión virtual.

La reforma fue aprobada con 88 votos a favor, 28 en contra y siete abstenciones. Para entrar en vigencia, aún deberá ser ratificada por, al menos, 86 congresistas.

https://www.eleconomista.com.mx/internacionales/Congreso-de-Honduras-aprueba-enmienda-para-impedir-legalizacion-del-aborto-y-elmatrimonio-igualitario-20210128-0046.html

México

Covid-19 Casos: 1,788,905 Covid-19 Muertes: 152,016

México es uno de los dos países que peor han manejado la pandemia en el mundo: estudio

El Instituto Lowy de Sídney, en Australia, ubicó a México en el puesto 97 de un ranking sobre cómo los países han gestionado la pandemia del coronavirus. La lista está compuesta por 98 países, lo que deja a la nación mexicana en penúltimo lugar, otorgando a Brasil la última posición. El índice analizó la respuesta de los gobiernos a la pandemia en las 36 semanas siguientes a su centésimo caso confirmado del virus, con seis

indicadores: casos confirmados; muertes confirmadas; casos confirmados por millón de personas; muertes confirmadas por millón de personas; casos confirmados como proporción de pruebas; y pruebas por 1,000 personas.

"Colectivamente, estos indicadores señalan lo bien o lo mal que los países han gestionado la pandemia", según el análisis de la institución.

En ese sentido, México obtuvo una calificación de 6.5, mientras que Nueva Zelanda -quien obtuvo el primer lugar y que prácticamente ha erradicado el virus-, logró un puntaje de 94.4.

https://www.infobae.com/america/mexico/2021/01/28/mexico-es-uno-de-los-dos-paises-que-peor-han-manejado-la-pandemia-en-el-mundo-estudio/

Nicaragua

Covid-19 Casos: 4,992 Covid-19 Muertes: 169

Panamá

Covid-19 Casos: 313,834 Covid-19 Muertes: 5,137

Panamá desmejora en el Índice de Percepción de la Corrupción 2020

Transparencia Internacional presentó este jueves, 28 de enero, el informe sobre el Índice de Percepción de la Corrupción 2020, el cual refleja que Panamá ha desmejorado en los último años.

El país obtuvo 35 puntos de 100. Además, se ubica en el puesto 111 de 180 países que fueron medidos.

En el informe, mientras más alto es la puntación significa que el país es menos corrupto. En tanto, entre más baja es la posición el Estado es menos corrupto.

Los datos arrojados del informe muestran que Panamá ha desmejorado con relación al año pasado cuando obtuvo un puntuación de 36 y la posición era 101 de 180 países.

En ese sentido, Carlos Barsallo, presidente de la Fundación para el Desarrollo de la Libertad Ciudadana, capítulo panameño de Transparencia Internacional, explicó que el resultado demuestra "el peor puntaje" que ha recibido el país desde 2013, y la peor posición desde el 2012.

Además, dijo que marca una lamentable tendencia a la baja desde el 2015, cuando alcanzó su mejor puntaje con 39 y mejor posición con 72 de 180. Añadió que esto significa que en los últimos seis años Panamá ha descendido 39 posiciones y está entre los 10 países de 180 del mundo que han desmejorado 10 posiciones o más.

https://www.prensa.com/politica/panama-desmejora-en-el-indice-depercepcion-de-la-corrupcion-2020/

Paraguay

Covid-19 Casos: 129,394 Covid-19 Muertes: 2,651

MEC habilita plataforma para que padres comuniquen retorno de sus hijos a clases presenciales

Desde hoy jueves 28 hasta el 20 de febrero próximo, el Ministerio de Educación y Ciencias (MEC) habilita una sección en la Plataforma Aprendizaje para que los padres de familia o tutores autoricen o no el regreso a clases presenciales de sus hijos a las instituciones educativas. Esta web es de acceso gratuito para la ciudadanía desde cualquier dispositivo móvil de telefonía celular, refiere el MEC.

El Viceministro de Educación Básica, Robert Cano, explicó que el espíritu es ordenar el regreso gradual a las clases presenciales y dar cumplimiento a los protocolos de retorno seguro a las aulas aprobado por Salud Pública. Cano explicó que los padres de familia que no logren acceder a esta plataforma, a partir del 11 de febrero podrán ir hasta las instituciones educativas para realizar la comunicación sobre el retorno de sus de sus hijos a las escuelas.

En ese sentido, el MEC habilita este sitio para que los padres informen preferentemente sobre los hijos que irán a clases presenciales el 2 de marzo próximo, en grupos burbujas por aula de hasta 15 estudiantes respetando las medidas de bioseguridad establecidas por Salud Pública. https://www.ip.gov.py/ip/mec-habilita-plataforma-para-que-padres-comuniquen-sobre-el-retorno-de-sus-hijos-a-clases-presenciales/

Perú

Covid-19 Casos: 1,107,239 Covid-19 Muertes: 40,107

Perú alertó que su segunda ola de coronavirus es "más agresiva" que la anterior

La ministra de Salud de Perú, Pilar Mazzetti, alertó este miércoles de que la segunda ola de coronavirus por la que está pasando actualmente el país está mostrando "un comportamiento más agresivo" que la anterior. "Esta segunda ola nos encuentra en circunstancias diferentes. Para empezar, estamos viendo que el incremento es rápido en los casos; que personas un tanto más jóvenes se están contagiando", explicó en conferencia de prensa, informa RPP Noticias.

Perú registra hasta el momento 1.113.970 casos acumulados, 3.404 en las últimas 24 horas. La cifra de fallecidos, por otro lado, ascendió hasta los 40.272 con los 165 de este miércoles. Las autoridades sanitarias informaron también de 1.028.120 altas médicas.

Mazzetti contó que la virulencia de esta nueva ola se ha dejado ver, por ejemplo, en "algunos cambios en los cuadros clínicos", puesto que anteriormente "no era habitual ver cuadros de tipo digestivo y ahora sí. Vemos que hay pacientes que presentan diarreas", explicó.

https://www.infobae.com/america/america-latina/2021/01/28/peru-alertoque-su-segunda-ola-de-coronavirus-es-mas-agresiva-que-la-anterior/

República Dominicana

Covid-19 Casos: 207,455 Covid-19 Muertes: 2,579

República Dominicana, otra vez entre los países con mayores niveles de corrupción en el mundo

República Dominicana se encuentra por segunda vez consecutiva entre los países con mayores niveles de corrupción según el Índice de Percepción de

la Corrupción de la organización Transparencia Internacional.

El informe del índice que fue anunciado este jueves por Participación Ciudadana destaca la nación dominicana se mantuvo en el 2020 con la misma puntuación sobre la percepción de la corrupción del año anterior con 28 puntos sobre 100 cuando, ocupando el lugar 137 de los 180 países participantes.

La Coordinadora General de Participación Ciudadana, Sonia Díaz, comentó que el país fracasó en alcanzar los 51 puntos que se propuso como meta para el 2020.

Díaz agregó que el índice enfatiza que la mayoría de los países se quedaron escasos o nulos en cuanto a los avances en la lucha contra la corrupción y muchos de ellos tuvieron en dos ocasiones consecutivas una puntuación por debajo del 50%.

https://listindiario.com/economia/2021/01/28/654584/republicadominicana-otra-vez-entre-los-paises-con-mayores-niveles-de-corrupcionen-el-mundo

Uruguay

Covid-19 Casos: 38,680 Covid-19 Muertes: 401

Discuten en Uruguay la necesidad de crear tribunales de género

La vicepresidenta de Uruguay, Beatriz Argimón, y las diputadas Ana Olivera, María Eugenia Roselló y Silvana Pérez se reunieron este miércoles con el ministro de la Suprema Corte de Justicia (SCJ) Tabaré Sosa para abordar la necesidad de crear juzgados especializados en violencia de género. Según informaron fuentes del Senado, Olivera (Frente Amplio, izquierda), Roselló (Partido Colorado, centroderecha) y Pérez (Cabildo Abierto, derecha), junto a la presidenta de la Asamblea General (Partido Nacional, centroderecha), todas integrantes de la Bancada Bicameral Femenina, trasladaron a la SCJ el especial interés del Parlamento en esta cuestión. "Las legisladoras de todos los partidos manifestamos nuestra voluntad de trabajar en todos los aspectos que sean necesarios para viabilizar lo más pronto posible la instalación de 3 juzgados, que ya venía trabajando el poder judicial, y los 3 procedentes del Presupuesto Nacional", escribió

Argimón en su cuenta de Twitter.

La vicepresidenta calificó de "excelente reunión" el encuentro con la autoridad judicial y reconoció que "el propio Poder ya está trabajando en ese tema".

https://es-us.noticias.yahoo.com/discuten-uruguay-necesidad-crear-tribunales-205412843.html

Venezuela

Covid-19 Casos: 124,525 Covid-19 Muertes: 1,159

Grave amenaza contra Venezuela

De los viejos colonialismos y sus secuelas estamos lejos de habernos librado en nuestra América. Es el caso de Venezuela y los planes imperialistas actuales para convertir a su ancestral componente de la Guayana Esequiba - rico en recursos naturales, de posición geoestratégica y geoeconómica envidiables a escala regional- en un factor de provocación permanente contra Caracas y de amenaza a su soberanía por tratarse de un territorio en disputa con la vecina Guyana: un recurso envenenado, además, para dividir a los pueblos del Caribe y, en general, de nuestra América. Todo ello aceitado por una catarata mediática antivenezolana por cuenta de la petrolera estadounidense Anadarko. La Guyana Esequiba fue parte de la capitanía general de Venezuela desde el siglo XIV, lo cual es sustentado por abundante evidencia histórica y prolífica cartografía. Pese a los irrefutables títulos de Caracas sobre el territorio de la Guyana Esequiba, explica el historiador Luis Britto, las autoridades venezolanas de fines del siglo XIX, venían de sufrir un largo proceso "de extralimitaciones, usurpaciones y abusos" por parte de Gran Bretaña y caen en la ingenuidad de entregar la decisión sobre el territorio a la junta arbitral extranjera que emitió el llamado laudo de París de 1899 y entregó el territorio a Gran Bretaña.

https://www.telesurtv.net/bloggers/Grave-amenaza-contra-Venezuela-20210127-0002.html



Reporte diario de coyuntura.

El Observatorio de Políticas Educativas coloca a su disposición las principales noticias de medios latinoamericanos sobre políticas educativas.

Puede consultar todos los reportes <u>haciendo clic aquí.</u>

Síganos en Twitter

Síganos en Facebook

Síganos en Instagram

2020 - Internacional de la Educación América Latina.
¿Desea cambiar como recibe este boletín? Escríbanos a america.latina@ei-ie-al.org
www.educacionpublica.org - www.observatorioeducacion.org